



EL SEÑOR

Don José Bertrán Monserrat

Propietario, Ex-Alcalde y ex-Juez Municipal de Benlloch

Falleció a las doce horas del día 22 del actual

á los 74 años de edad

HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS

R. I. P.

Su viuda doña Valeriana Sabater Ahís, hija doña Francisca Bertrán Sabater, hijo político don Bernardino Gauchía Piquer, nietos, nietas y demás parientes, piden á sus numerosos amigos una oración por el alma del finado.

Benlloch 23 de Septiembre de 1910.

Con el fin de evitar omisiones involuntarias no se reparten esquelas.

El Excmo. é Ilustrísimo señor Obispo de la Diócesis ha concedido 50 días de indulgencias por cada Misa que oyeren, Sagrada Comunión que aplicasen ó parte del Santo Rosario que rezasen por el alma del finado y si dicho Santo Rosario se rezase en compañía de alguna persona de la familia del señor Bertrán, concede 50 días más por cada uno de los Misterios.

EL DIA POLÍTICO

Ayer, como festivo, fué un día completamente perdido para la política. El señor presidente del Consejo de ministros no pasó el día en su finca de Otero, permaneciendo en el palacio de la Presidencia trabajando.

El ministro de la Gobernación recibió á los periodistas á la hora de la tarde diciéndoles que según las noticias oficiales que había recibido la huelga de Sabadell continuaba ayer en el mismo estado.

Añadió que los obreros se hallaban muy excitados por la amenaza de los patronos de cerrar las fábricas si no cesaban en su actitud.

El señor Merino dedicó grandes elogios al doctor Banderlach, el cual que no ha venido á España con fines lucrativos, sino animado solo del gran entusiasmo que siente por la ciencia médica.

En el tren rápido, saldrá hoy para San Sebastián el señor Merino, el cual regresará á Madrid mañana.

Y como el día de ayer dió muy trabajo á los desocupados, que siempre abundan en los círculos políticos, se entretuvieron en comentar la permanencia del señor Canaleja en Madrid, no obstante su costumbre de pasar casi todos los domingos en la villa de Otero y el precipitado regreso de Burell y Romanones, deduciendo de todo ésto los inevitables sucesos de próxima crisis ó cuando nos una honda agitación política.

Quiénes hablaban del veto de Merino á la obra de Burell... Quiénes del deseo de Romanones de dejar la presidencia del Congreso para ocupar una cartera.

Tienen gracia los comentaristas que se empeñados en suponer dificultades para, marchando Merino á San Sebastián y continuando Arias de Mitjana en el día.

¡Tiene mucha gracia! Pero aquí lo importante es hablar de crisis.

En el ministerio de la Gobernación se reciben numerosas peticiones para celebrar manifestaciones católicas durante el mes de Octubre.

Otra manera de entretener las horas sus ocios.

Decididamente somos un país cantador.

QUEJADA UNIVERSAL

Los últimos datos oficiales estadísticos nos colocan á Chicago en el quinto lugar entre las grandes poblaciones del mundo.

Tiene actualmente Chicago 2.180.000 habitantes, ó sea un aumento de 29 por 100 sobre el censo anterior.

Chicago es, pues, la segunda ciudad de los Estados Unidos en población, sólo Londres, Nueva York, París y Tokio le aventajan en el mundo en concepto.

Un periódico inglés recoge algunos de los testamentos más originales de estos últimos años.

Mr. Harvey Scott, muerto hace algunos meses, á los noventa años, odiaba profundamente á sus parientes todos, y dispuso que toda su fortuna se repartiera á parte y se quemara en la plaza pública.

La sentencia no pudo ser ejecutada porque los parientes de Harvey amenazaron al ejecutor del testamento con denunciarle como incendiario si no obedecía al difunto.

Mrs. Mary Merchant, muerta algunos días, ha dejado en su testamento, á su médico, todas las píldoras y demás medicinas que le recetó durante veinte años.

Finalmente, el oficial suizo ahorcado como asesino de su hermanito, dispuso que se fotografiara su cuerpo en la hora y que se enviara la fotografía á su padre, pastor protestante, para que le sirviera de recuerdo de mal que educó á sus hijos.

Comunión de Liorna (Roma) ha desarrollado en aquella población un sangriento suceso.

El banquero Catullo Guastini se prendió á su esposa, Ada Cistoni, que es bellísima, en intimidad con un empleado suyo apellidado Merli.

El marido cogió el fusil y se dirigió á la habitación de la esposa. Sobre los amantes, metáforas. Atráidos por el ruido de las detonaciones acudieron al cuarto-tocador en el sitio donde se desarrolló el suceso, cinco niños hijos del marido, que llorando desesperadamente arrojaron sobre el cadáver de la esposa.

El banquero, al ver á sus hijos...